

LA BECCA-FRANCE

SARRE

Le hameau de Thouraz, sur la colline de Sarre, prospérait et ses habitants étaient riches et heureux. Toute cette abondance avait cependant rendus les paysans avares et méfiants envers leur prochain.

Un soir, un mendiant sale et affamé demanda un abri pour la nuit, mais personne ne lui montra de compassion.

« Retourne d'où tu viens ! » lui hurlaient les gens en se moquant de lui, « Tu es sale et malade, ne nous importune pas ! ».

Le pauvre homme, triste et malheureux face à toute cette méchanceté, décida de frapper à la porte d'une petite cabane et, aussitôt, une femme lui répondit : « Entre, allez ! Nous n'avons pas de quoi manger mais tu seras au chaud et tu pourras te reposer dans le lit de mes enfants ».

La paysanne, qui ne possédait aucun bien mais avait une belle âme, accueillit le jeune homme et chercha désespérément quelque chose à manger, mais les provisions étaient finies : personne n'aurait mangé ce soir-là.

À l'improviste, l'homme frappé par tant de générosité, lui dit : « Femme au cœur plein d'amour, va dans ton grenier, tu y trouveras du pain en quantité pour nous tous ! ». Et il en fut ainsi. Le grenier était plein de miches de pain que la veuve rapporta à la maison pour rassasier ses enfants et le mystérieux voyageur.

À la fin du repas, l'homme prit ses guenilles et dit à la femme : « Tu as été charitable et tu mérites d'être récompensée. Demain, à cette heure, Thouraz sera détruit. Avant l'aube, prend tes enfants et sauve toi loin d'ici ! », et il disparut dans la nuit.

La jeune femme, terrorisée par cette prophétie, obéit au mendiant et s'enfuit, sauvant ainsi sa vie et celle de ses enfants.

En effet, le lendemain, un vaste pan de terrain se détacha de Becca France et engloutit pour toujours le hameau de Thouraz avec ses habitants.

Tiré de : R. SCALISE, A.C. ROVEYAZ, *Leggende della Valle d'Aosta*, Aoste, Éditions Babel, 2016